
LA DARSENA DI GABRIO

Abbiamo lavorato insieme un anno appena. 
Un anno giusto giusto. 
Un anno di lavoro intenso, di lavoro condiviso, di lavoro serio e onesto.
Un anno di lavoro partecipato e appassionato.
Un anno in cui Gabrio Maraldi ha avuto l’intelligenza e il coraggio di “giocare per davvero” 
insieme a noi alla “Darsena che vorrei” nella meravigliosa idea di restituire vita, identità, 
colore e contemporaneità a un pezzo di città dimenticato.
Appena 4 giorni fa, durante una conferenza stampa, Gabrio ha definito “un’esperienza 
entusiasmante” il percorso di partecipazione, nel quale, del resto ha sempre creduto.
Sappiamo che i successi di questa “esperienza entusiasmate” sia sul piano regionale che 
sul piano nazionale ottenuti con il percorso di partecipazione li dobbiamo anche a Gabrio 
che ha saputo ascoltare e accogliere tutti i cittadini e le cittadine che in questi mesi hanno 
partecipato al percorso. Ha saputo approfondire, integrare e miscelare le idee e le 
proposte, dei cittadini, anche quelle più fantasiose, con le competenze di tecnici e politici.
Adesso andremo comunque avanti perchè “fare della Darsena il fiore all’occhiello della 
città” come diceva Gabrio, è il nostro compito e il nostro impegno. Perchè tutte e tutti glielo 
dobbiamo. 
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